

# ISLA DE BASURA EN EL OCÉANO PACÍFICO

EL 5 DE JUNIO DEL 2018

El conjunto de basura es más grande que México, se ubica en el océano Pacífico; las corrientes marinas traen la basura a Perú

Raquelle De Vine jefa del equipo investigador de “Agalita” encabezó la investigación a “la isla de basura” o más conocida como “el parche” los pequeños fragmentos de basura son más letales, el parche es enorme, tiene un área de 3 millones de kilómetros. En el congreso cuatro proyectos de ley buscan regular el uso de plástico; en Chile se supo sobre “la isla de plástico” el 8 de mayo y se realizó una ley para evitar el uso de bolsas de plástico (En México la multa de usar plástico no biodegradable es de US\$300) . En el Perú se sabe que cada persona produce un aproximado de 30 kilos de basura de plástico al año.

El plástico PPA (contenido en el plástico) es nocivo para las especies marinas que al consumirlo no se pueden reproducir, los humanos al consumir especies marinas también estarían siendo contaminados sobre todo en este lado del Pacífico Sur.



En la playa azul la ingeniera pesquera Sara Purca encontró 463 partículas de plástico por

cada metro cuadrado, “se encontró gran cantidad de plástico azul y duro, que es la composición que más contamina y demora en degradarse” dijo la ingeniera.

*Hecha por Samuel Tassara, Joaquín Ojeda y Santiago Alfaro*